

Kommunalunternehmen Eisstadion Kaufbeuren

Anstalt des öffentlichen Rechts



Pressemitteilung Nr. 01/2016 vom 22.03.2016

Baustelle wird vorbereitet

Spatenstich für das neue Kaufbeurer Eisstadion am 6. April 2016

Bei einem Bürgerentscheid Anfang des Jahres 2015 haben sich die Kaufbeurer Bürgerinnen und Bürger mit klarer Mehrheit für ein für den Profieissport konzipiertes Stadion ausgesprochen. Entstehen wird die Arena am Berliner Platz in unmittelbarer Nachbarschaft zum Jordan Badepark. Anfang April beginnen nun mit der Einrichtung der Baustelle die letzten Vorbereitungen für den Baubeginn des neuen Eisstadions.

„Traditionell möchten wir den Start der Bauarbeiten mit dem ersten symbolischen Spatenstich am 6. April 2016 um 14.00 Uhr begehen“, sagt Markus Pferner, Vorstandsvorsitzender des Kommunalunternehmens Eisstadion Kaufbeuren. „Dabei würde ich mich sehr freuen, wenn möglichst viele interessierte Bürgerinnen und Bürger uns bei diesem ersten und für Kaufbeuren besonderen Schritt begleiten würden“, so Pferner weiter.

Nach den Ansprachen von Oberbürgermeister Stefan Bosse, Architekt Dimitrios Kogius und Baureferent Helge Carl wird mit weiteren Gästen der Spatenstich zum Neubau stattfinden.

Ab diesem Zeitpunkt kann über die Homepage www.kaufbeuren-baut.de der Baufortschritt mittels einer Webcam und über ein Baustellentagebuch verfolgt werden. Eine Bautafel an der Baustelle zeigt einen Blick in das Innere des neuen Eisstadions und markiert den zukünftigen Eingang.

Markus Pferner
Vorstandsvorsitzender
Kommunalunternehmen Eisstadion Kaufbeuren AöR
Kaiser-Max-Straße 1
87600 Kaufbeuren
Tel.: 08341 437-300
Homepage: www.kaufbeuren-baut.de